



Adrian Stern

Einer der bekanntesten Schweizer Songschreiber

- Über 50 ?000 verkaufte Alben, über 100 ?000 verkaufte Singles von "Amerika" und "Nr.1"
- Ausverkaufte Schweizer Tournee
- Aktuelles Album "Chum mir singed die Songs wo mir liebed und tanzed mit ihne dur d'Nacht" 2016

Adrian Stern ist zurück. Sein neues Album „Chum mir singed die Songs wo mir liebed und tanzed mit Ihne dur d'Nacht“ klingt anders: Elektronische Elemente ergänzen die warmen Akkorde seiner akustischen Gitarre. So klingt sein neues Werk modern, ohne aber dem im Wege zu stehen, was die Musik von Adi auszeichnet: Intimität und Charme gepaart mit eingängigen Melodien und grossen Refrains.

Ein fetter, tiefer Bass und ein dumpfer Beat, darüber eine akustische Gitarre – das ist es, was er machen wollte. Auf dem Weg zu diesem Ziel hat der Badener Künstler eine neue Leichtigkeit des Songschreibens entdeckt, hat den inneren Kontrollfreak auf die Reservebank geschickt und seiner Intuition freien Lauf gelassen. Mit dieser Mischung präsentieren sich die neuen Songs tanzbar und leicht und klingen – wie bereits erwähnt - immer noch unverkennbar nach Adrian Stern.

Akustisch und elektronisch, tanzbar, leicht und mit einem guten Auge für die Dinge die unser Leben prägen, präsentieren sich die Songs auf seinem neuen Studioalbum „Chum Mir Singed Die Songs Wo Mir Liebed Und Tanzed Mit Ihne Dur D'Nacht“, welches am 11. November 2016 erschienen ist.

Für die Produktion seines hiermit sechsten Albums zeichnen sich Adrian Stern und Thomas Fessler verantwortlich.

